
Sehr geehrte Frau Beckert, 

 

auf Ihre Anfrage möchte ich Ihnen wie folgt antworten: 

 

1. Wie hoch war die Anzahl der registrierten Bäume in der Innenstadt im Jahr 1994 und im 

Jahr 2014? 

Im Jahr 1994 war der städtische Baumbestand noch nicht registriert. Die ersten 

registrierten Erfassungen im Baumkataster stammen aus dem Jahr 2000. Bis Ende des 

Jahres 2000 sind im Bereich der Innenstadt 670 Bäume im städtischen Baumkataster 

erfasst worden. Derzeit (im Jahr 2014) sind es 1. 617 Bäume. Im Baumkataster der Stadt 

werden generell nur die öffentlichen – also keine Bäume auf Privatgrundstücken – geführt. 

 

2. Wie viele Bäume wurden in den letzten 10 Jahren (2004-2014) im Gebiet der Innenstadt 

gefällt? (unterteilt in Fällungen auf öffentlichem und privatem Grund) 

Auf öffentlichen (städtischen) Flächen der Innenstadt sind in den letzten zehn Jahren 137 

Bäume gefällt worden. Zu den Bäumen auf privaten Flächen im Innenstadtbereich kann 

keine Zahl genannt werden, da aus Datenschutzgründen eine solche Liste nicht geführt 

wird. Im Umwelt- und Naturschutzamt werden zwar die jährlichen Baumfällungen 

dokumentiert, aber eben sowohl für solche auf privaten, wie auch kommunalen Flächen 

und nicht nach einzelnen städtischen Teilbereichen (wie den Innenstadtbereich) sondern 

nur für das gesamte Stadtgebiet von Erfurt. 

 

3. Wie viele Bäume wurden in dieser Zeit (2004-2014) im gleichen Gebiet neu gepflanzt? 

(Unterteilung der Neupflanzungen auf öffentlichem und privatem Grund)  

Als Neu- und Ersatzpflanzungen im öffentlichen Raum der Innenstadt sind 155 Bäume im 

Zeitraum 2004 bis 2014  im Kataster registriert. Eine Angabe von Neupflanzungen auf 

privaten Flächen im Innenstadtbereich kann seitens der Stadt nicht gegeben werden. 

 


